

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK JULI 2018 SEMESTER 4 TA 2017/2018

16711080 - YOMARA ADITYA PRADANA

STATION	FEEDBACK
BACA RESEP INFO OBAT (BSO)	Salah sediaan obat, seharusnya tetes mata tp yg dijelaskan salep mata. Yg tdk dilakukan : cuci tangan setelah pemberian obat, cara penggunaan TETES mata (bukan salep mata)
BALUT BIDAI	belum informed consent, wah fatal ini.. sebelum dibalut bersihkan dulu luka di dahi, belum diperiksa (inspeksi, palpasi, ROM) udah main pasang aja, yaa salaaam... belajar lagi dit jangan keburu buru gitu jadi gak maksimal..
KOMUNIKASI	ada sistem relevan yg belum digali, Kebiasaan lingkungan kurang digali
PEMASANGAN NGT	belum nyiapkan stetoskop, belum memposisikan fowler, saat memeriksa auskultasi stetoskop kok menempel apda selimut? (seharusnya langsung ke kulit erut
PEMERIKSAAN PAYUDARA	ic baik. tidak meminta kerabat menemani. inspeksi posisi duduk atau berdiri? tidak memposisikan tangan pasien. inspeksi: tidak ada perubahan warna??? cek lagi manekinya. interpretasi payudara kanan tidak detail dan kurang teliti. palpasi payudara kanan juga tidak teliti, cara pencet puntung salah. interpretasi payudara juga hanya ukuran dan konsistensi saja. palpasi supraklavikula kok tidak diinterpretasi, palpasi axila juga tidak dilakukan. tidak memberikan isyarat verbal sebelum tindakan.
PERAWATAN LUKA (MLBM)	Jahitan yg diminta adalah matras horizontal bukan simple suture. Lakukan disinfeksi sebelum melakukan anestesi, lakukan aspirasi dlu sebelum menyuntikan obatnya ya. Jgn lupa lakukan scrubbing ya. Tutup luka dengan kassa steril dlu dan berikan salep antibiotik ataupun kassa antibiotik, baru diplester. Edukasinya lebih dilengkapi ya.
PROVOKASI NYERI	baik
SWAB VAGINA - PAP SMEAR	ic tdk hanya disebutkan alatnya tetapi jelaskan juga prosedur singkatnya. Tdk melakukan persiapan pasien dg baik(tdk diminta BAK), lampunya tdk diarahkan dengan baik. perhatikan cara memakai sarung tangan steril, cara yomara krg tepat dan HS sobek harusnya diganti sejak awal, inspeksi dilakukan sebelum pemasangan duk dan spekulum ya. jika sdh terpasang duk dan spekulum bagian genitalia eksterna tdk dapat dilakukan inspeksi, cara memegang spekulum saat masuk kurang tepat, harusnya bilah dikunci dengan jari 2 dan 3, tdk membersihkan vagina (padahal ada keluhan keputihan) sebelum pengambilan sampel, spatula diputar 360 derajat 1x saja, spatula yang sdh dioleskan tidak diusapkan ke obyek glass tetapi dibuang ke tempat sampah, ketika sadar justru mengambil lagi dr tempat sampah dan dimasukkan lagi ke ektoserviks (on), yang dipake untuk mengambil sampel ektoserviks terbalinya, cara mengeluarkan spekulum tidak tepat, bilah spekulum tidak ditutup dan tdk dijepit dengan jari, sebaiknya diakhiri dg px bimanual (tdk wajib), komunikasi baik.